

25/09/2017

Región de Coquimbo: Fiscales y funcionarios interactúan con la comunidad

La comunicación de resultados de la gestión de la Fiscalía de Andacollo, encuentros vocacionales con estudiantes universitarios y reuniones con vecinos, estudiantes y apoderados de colegios han marcado el quehacer del Ministerio Público con la comunidad.

Las actividades de interacción con la comunidad han continuado por parte de fiscales y funcionarios del Ministerio Público.

Una de las principales actividades fue la comunicación de resultados de la gestión 2016 y parte del 2017 de la Fiscalía local de Andacollo, actividad que fue encabezada por el fiscal jefe de la comuna, Juan Pablo Aguilera y que contó con la participación de vecinos y del Fiscal Regional, Adrián Vega.

En tanto, el administrador de la Fiscalía Local de Ovalle, Mauro Castillo y el fiscal (s), Cristián Guzmán, se reunieron con estudiantes de la carrera de Ingeniería Comercial de la Universidad Central. Dicho encuentro tuvo por objetivo entregarles una visión a los alumnos sobre el rol de la ingeniería en el ámbito público.

Por otra parte, el fiscal de La Serena, Eduardo Yáñez, explicó los alcances de la ley de responsabilidad penal adolescente a estudiantes que regulan su educación en el colegio Balmaceda de La Serena. Cerca de 40 personas, entre estudiantes y profesores, presenciaron la charla y el fiscal atendió consultas respecto a la ley Emilia, la legítima defensa, las penas que se cumplen siendo mayor de edad en circunstancias que los delitos se hayan cometido como menores, delitos sexuales, entre otros.

En tanto, el Fiscal Regional Adrián Vega, se reunió con alrededor de 120 personas, entre vecinos, padres y apoderados del colegio Francisco Coll, para abordar también la ley de responsabilidad penal adolescente, el tipo de penas asignadas a quienes cometen estos delitos, entre otras.

